



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

Miguel Riaño (Herbert Smith Freehills): «José Ignacio nos permitirá llevar un paso más allá la calidad del área de Laboral»

José Ignacio Jiménez-Poyato ficha por Herbert Smith Freehills como nuevo director del departamento Laboral de la firma en España.

"En 2021 las compañías seguirán enfrentándose a nuevos y complejos retos, y asesorarlas en sus decisiones desde un despacho de la calidad y trayectoria de [Herbert Smith Freehills](#), con una cartera de clientes de máximo nivel, es una enorme oportunidad que afronto con mucha ilusión y responsabilidad".

Jiménez-Poyato liderará la práctica al frente de un equipo que ofrece servicio a importantes compañías en todo tipo de industrias y sectores, a través de asesoramiento integral en todas las áreas vinculadas al Derecho Laboral. Junto a él, se incorpora a la **Pablo de Vega**, como nuevo asociado del área de laboral, ambos procedentes de Jiménez-Poyato Abogados.

“La incorporación de un profesional de la trayectoria de José Ignacio nos permitirá llevar un paso más allá la calidad del área de Laboral de nuestra firma en un momento de importantes **cambios legislativos** y de constante evolución de las relaciones laborales”, palabras de **Miguel Riaño**, socio director de